

*«Le travail fait dans les quartiers doit toucher davantage de personnes» Manuel Marrero*

---



Photo: Radio Rebelde

La Havane, 18 janvier (RHC)- Lors d'un échange sur les transformations en cours dans une soixantaine de quartiers défavorisés de la capitale cubaine, le Premier Ministre, Manuel Marrero a insisté sur 2 points: Plus de personnes doivent en bénéficier et leurs problèmes doivent être abordés différemment.

«En ce qui concerne La Havane, je pense qu'on a fait un travail louable. Nous avons été informés de la manière dont le travail a été perfectionné. Et, surtout, à chaque signal de ralentissement, la direction provinciale a cherché les moyens de retrouver le rythme», a déclaré le Premier Ministre.

Devant les ministres, les dirigeants des organisations de masse, du Parti et du gouvernement présents à la rencontre, le premier secrétaire du Parti à La Havane, Luis Antonio Torres Iribar, a expliqué que 126 quartiers de notre capitale sont concernés cette année par ce plan de transformation intégrale.

Pour sa part, le gouverneur de la capitale, Reinaldo García, a précisé que le gros du budget de cette année (623 millions de pesos) sera consacré aux réparations et à l'entretien, aux investissements et aux subventions.

Dans ce sens, Manuel Marrero a lancé un appel à la poursuite du perfectionnement de la gestion du budget à la base.

«Nous avons le défi de voir comment apporter une réponse, même en connaissant la situation complexe que nous vivons, mais nous devons mieux gérer, nous devons chercher une manière différente d'agir pour pouvoir toucher plus de personnes»

L'année dernière, au milieu d'un scénario économique complexe et d'une lutte pour la vie face au COVID-19, Cuba a décidé d'entreprendre un programme de transformations profondes, dans l'ordre économique et social, dans plus de soixante quartiers vulnérables de la capitale. Ces transformations ont été étendues aux autres territoires du pays et continuera en 2022.

Source: Radio Rebelde

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/283253-le-travail-fait-dans-les-quartiers-doit-toucher-davantage-de-personnes-manuel-marrero>



**Radio Habana Cuba**